

**Der Abstimmungsleiter**

der Gemeinde/des Markts/der Stadt

**Lichtenberg****Bekanntmachung des Ergebnisses  
des Bürgerentscheids "Lohbach- und Höllentalbrücken"  
am 16. September 2018**

Der Abstimmungsausschuss hat in seiner Sitzung am 18. September 2018 folgendes Ergebnis des Bürgerentscheids festgestellt:

1. die Zahl der Stimmberechtigten:  
die Zahl der Personen, die abgestimmt haben:  
die Zahl der gültigen Stimmen insgesamt  
die Zahl der ungültigen Stimmen

Anzahl
902
678
671
7

Von den gültigen Stimmen entfielen auf:

- Zustimmungen zum Bürgerbegehren (Ja-Stimmen)  
Ablehnungen des Bürgerbegehrens (Nein-Stimmen)

238
433

2. Der Abstimmungsausschuss hat festgestellt, dass die gestellte Frage von der Mehrheit der gültigen Stimmen mit **Nein** beantwortet wurde, dass diese Mehrheit 48,00 % der Stimmberechtigten beträgt (Abstimmungsquorum) und dass die gestellte Frage damit mit **Nein** entschieden ist.

18. September 2018

Datum

Jäger

Unterschrift



Angeschlagen am: \_\_\_\_\_ abgenommen am: \_\_\_\_\_

(Amtsblatt, Zeitung)

Veröffentlicht am: 21.09.2018 im "WIR" Nr. 38/2018**V 21-25/BE**